

# Die Landesbläserobfrau informiert



Liebe Jagdhornbläser/innen,  
nach Rücksprache mit den zuständigen Behörden und auf Grund der derzeit herrschenden Hygieneverordnungen können wir die Jugend-Bläser-Freizeit in diesem Jahr nicht in gewohnter Weise durchführen. Darum haben wir uns schweren Herzens entschlossen, diese Freizeit abzusagen. Vorrangige Priorität hat eure und unsere Gesundheit. Damit ihr nicht so lange warten müsst, planen wir schon für das nächste Jahr die

***Jugend- Bläser- Freizeit vom 24. - 26. September 2021.***

## Thema Bläserproben und Corona-Virus

Aus aktuellem Anlass möchte ich auf die Information unter [www.kellerjagdhorn.de](http://www.kellerjagdhorn.de) /Aktuelles „Bläserproben und Corona-Virus“ – verweisen. Zusätzlich sollte man sich unbedingt bei den zuständigen Gesundheitsämtern informieren.

## Tagung der Kreisbläserobleute, Corpsführer und Interessierten

Die Tagung der Kreisbläserobleute, Corpsführer und Interessierten ist für den 19. September 2020 in Hohn geplant. Die Tagesordnung und Informationen über die dann geltenden Hygienemaßnahmen erfolgen zeitnah.

Für Fragen stehe ich euch gerne zur Verfügung.

Wir wünschen euch allen einen sonnigen Sommer, bleibt gesund und behaltet euren Ansatz!

Mit freundlichen Grüßen  
Weidmannsheil und Hörnerklang  
im Namen des Landesbläserverbandes  
Mandi-Rose Wargenau-Hahn

St/